



CEDIDA

MINISTRO DE ECONOMÍA Y ENERGÍA, ÁLVARO GARCÍA.

## Despachan al Congreso estado de avance del “Plan Industrial”

El Ministerio de Economía envió al Congreso el segundo Informe de Avance del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío. El reporte da cuenta de un avance cercano al 78% de las 32 medidas comprometidas, estructuradas en cinco ejes orientados a enfrentar la emergencia laboral derivada del cierre de Huachipato, acelerar la inversión pública-privada y fortalecer la base industrial de la zona en el mediano y largo plazo. “El informe incorpora testimonios de dirigentes sindicales, representantes empresariales, autoridades y académicos, lo que permite recoger una diversidad de miradas de los avances, dificultades y desafíos del Plan, constituyéndose en un insumo relevante para la toma de decisiones futuras”, indicó el biministro de Econo-

# 7.168

**trabajadores se vieron**  
afectados por el cierre  
de la compañía siderúrgica Huachipato.

mía y Energía, Álvaro García.

“Este documento no solo registra cifras y avances, sino que deja evidencia la importancia de un diálogo público-privado real, con logros concretos y nudos críticos claramente identificados”, agregó la secretaria ejecutiva del Plan, Carolina Parada.

Este informe también será entregado al próximo ministro de Economía, Daniel Mas, con el objetivo de asegurar la continuidad de la política industrial regional y traspassar aprendizajes, brechas y líneas estratégicas.